

ABSTRAK

Farida, 2023, “*Analisis Nilai Sosial dalam Novel Kisah Hidupku Karya Helen Keller*”. Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Aflahah, M.Pd.

Kata Kunci: Nilai Sosial

Nilai sosial adalah kualitas perilaku, pikiran, dan karakter, yang dianggap masyarakat baik dan benar, hasilnya diinginkan, dan layak ditiru oleh orang lain. Nilai sosial merupakan sikap dan perasaan yang diterima secara luas oleh masyarakat dan merupakan dasar untuk merumuskan apa yang benar dan apa yang penting. Selain itu, menurut Kimbal Young, nilai sosial adalah asumsi yang abstrak dan sering tidak disadari tentang apa yang baik dan benar, dan apa yang dianggap penting dalam masyarakat. Berdasarkan hal tersebut, maka terdapat rumusan masalah pada penelitian ini, *pertama*, bagaimana bentuk nilai sosial dalam *novel Kisah Hidupku Karya Helen Keller*? *kedua*, bagaimana makna nilai sosial *novel Kisah Hidupku Karya Helen Keller*?

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis penelitian pustaka. Sumber data dari penelitian ini yakni Novel *Kisah Hidupku Karya Helen Keller*, dengan teknik pengumpulan datanya menggunakan teknik simak, baca, dan catat. Penelitian ini dalam menganalisis data yaitu identifikasi, klasifikasi, dan deskripsi data. Untuk mengetahui valid tidaknya suatu data maka peneliti menggunakan teknik triangulasi sumber dan teknik triangulasi metode.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan dua temuan, *pertama* nilai-nilai sosial dalam novel *Kisah Hidupku Karya Helen Keller* secara keseluruhan terdapat 40 data, (1) Nilai tolong menolong terdapat 14 data, kita sebagai umat muslim harus senantiasa bermanfaat untuk orang lain dengan cara saling tolong menolong orang yang sedang membutuhkan bantuan dan orang yang mengalami kesusahan. (2) Nilai kasih sayang terdapat 15 data, setiap manusia harus bisa mengasihi dan menyayangi satu sama lain. (3) Nilai tanggung jawab terdapat 5 data, seseorang yang di berikan tugas atau tanggung mampu untuk menjalani dan siap untuk menerima resiko. (4) Nilai Kejujuran terdapat 3 seseorang harus jujur dan menghindari dari segala fitnah sehingga hidup akan terasa lebih tentram. (5) Nilai kesopanan terdapat 3 data, semua orang harus bisa saling menghormati sesama manusia. *Kedua* makna yang terkandung dalam novel *Kisah Hidupku Karya Helen Keller* pada kehidupan nyata terdapat 4 data. Yaitu pesan yang harus di teladani oleh pembaca sebanyak 2 data. (1) dalam kehidupan harus saling tolong menolong dan saling jujur terhadap orang lain, artinya dalam kehidupan harus saling tolong menolong dan saling jujur terhadap orang lain. (2) harus menyayangi dan bersikap sopan terhadap orang lain karena dengan menunjukkan sikap sopan santun seseorang dapat dihargai dan disenangi seseorang. Dalam hal ini sikap sopan santun dapat memberikan banyak manfaat atau pengaruh yang baik terhadap diri sendiri maupun orang lain. Pesan yang harus di hendari oleh pembaca terdapat 2 data. (1) hindari dalam melakukan kebohongan kepada sesama manusia, karena kita sebagai umat Islam maka hindari berbohong kepada orang lain atau sesama manusia karena kebohongan itu akan merusak diri sendirinya. (2) Tetap selalu menjaga etika atau sopan santun terhadap orang lain, artinya harus bisa menghormati satu sama lain.